Reunión del Patronato Fundación Mediterránea y pleno del Consejo Social

(9/1/2006 09:34) | > Universidad



La Fundación Mediterránea Empresa-Universidad de Almería ha celebrado el Patronato que cada seis meses reúne a las distintas comisiones para dar cuenta del trabajo desarrollado en el ejercicio 2005. Uno de los puntos que conformaban el orden del día ha sido la propuesta de modificación de los Estatutos de la Fundación y Reglamento y Normas de Actuación. A través de reuniones previas mantenidas entre miembros de la Fundación y la Universidad, se ha llegado a un consenso a la hora de aprobar los Estatutos.

Cabe destacar la incorporación de nuevos miembros a la Fundación, en este caso han sido las empresas Tino Stone Group, S.A, e Indalcongress, S.L., que se suman a los 52 miembros que componen la Fundación Mediterránea. Estas incorporaciones han sido aprobadas por mayoría absoluta al igual que el resto de los puntos del orden del día.

En el encuentro, los presidentes de los distintos grupos de trabajo han presentado los informes y propuestas de este año. De acuerdo a uno de los principales objetivos de la Fundación, que es el de adecuar la Universidad a las demandas actuales de la sociedad almeriense, es preciso mencionar el lanzamiento de la 3ª edición del Curso "Aprender a Emprender. Como ser Empresario". Descubrir vocaciones empresariales, fomentar la cultura emprendedora y capacitar al alumno en el proceso de creación de nuevas empresas son los principales objetivos que presenta este proyecto y que han marcado parte del encuentro matinal. Asimismo se ha hecho un seguimiento de proyectos de formación e inserción laboral de la Fundación, como los programas de Experiencias profesionales para el Empleo, cuyo objetivo es promover la inserción de titulados universitarios en situación de desempleo, ofreciéndoles prácticas en empresas o los programas de Acciones Experimentales para Mujeres con problemas de Integración Laboral.

Posteriormente, se ha celebrado el pleno del Consejo Social. Todos los puntos del día han sido aprobados. Entre ellos, los Presupuestos Generales de la Universidad correspondientes al ejercicio 2006, que se elevan a más de 72 millones de euros.

Otro de los puntos aprobados ha sido la concesión de los Premios Universidad de Almería al Fomento de la Investigación Sociedad-Universidad en su 3ª edición. Unos premios que por una parte están destinados a entidades que contraten actividades de investigación con la Universidad de Almería y por otra a los Grupos de Investigación o investigadores con grado de Doctor de la Universidad. Cada año cuentan con más participación.

El Consejo Social pretende hacerse eco de la realidad socio-económica de la provincia de Almería, donde la población inmigrante alcanza un número importante. Es por ello que otro de los temas importantes del Pleno ha sido la convocatoria de becas del Consejo Social para alumnos inmigrantes de la Universidad . Asimismo, estas becas servirán para complementar las convocatorias establecidas por la Junta de Andalucía y la propia Universidad de Almería y facilitar la realización de sus estudios a aquellos que no pueden acceder a dichas convocatorias

Desde la Fundación señalan que, un año más, ha quedado patente el esfuerzo tanto de la entidad como del Consejo Social por fomentar el acercamiento entre la Universidad y la sociedad almeriense.